



Les personnes déplacées dans la région de l'Ouest ont reçu l'aide humanitaire du chef de l'État, Paul Biya, afin d'avoir une rentrée scolaire effective.

Le ministre de l'Administration territoriale, Paul Atanga Nji, a présidé une cérémonie de remise d'aide à près 700 personnes déplacées à Bafoussam hier mardi.

Parmi les articles distribués figuraient entre autres: 700 matelas, 1400 couvertures, 1400 sacs de riz, 175 cartons de savon, 34 cartons de sucre, 234 cartons d'huile et 100 cartons de poisson.

Le porte-parole des personnes déplacées a remercié le gouvernement pour les efforts déployés afin de s'assurer qu'ils sont chez eux où qu'ils se trouvent, Il a par ailleurs appelé à l'adoption de mesures spéciales pour que leurs enfants puissent être admis dans les écoles de la région.

Paul Tanga Nji a assuré aux autorités que toutes les mesures spéciales avaient été prises pour que tous leurs enfants aillent à l'école, en précisant des instructions du gouvernement aux autorités éducatives de la région.

Le ministre de l'intérieur achèvera sa visite dans la région de l'Ouest avec un dernier arrêt dans le Noun.